
Verbale della riunione del Direttivo del 6 aprile 2005

Il giorno 6 aprile 2005 alle ore 18:30, in via Enna 1 (Catania), si è riunito il direttivo
dell'Associazione Studentesca degli Informatici Catanesi.

Tutti i componenti del direttivo risultano presenti.
Presiede la riunione il signor Bonfiglio Vincenzo, verbalizza in qualità di segretario la sig.na

L'Episcopo Malvina.
Il presidente, dopo aver constatato che la riunione è stata regolarmente convocata e che sono

presenti 5 componenti su 5, sicché l'assembla può validamente deliberare, dichiara aperta la seduta.

L'ordine del Giorno è il seguente:
1. Comunicazioni
2. Dimissioni responsabili di progetto
3. Richieste Soci
4. Iscrizione nuovi soci
5. Dimissioni membri direttivo

1. Comunicazioni
Il presidente fa notare che per la prima volta, non vi sono comunicazioni da fare, quindi si passa al
punto successivo.

2. Dimissioni responsabili di progetto
Vengono presentate le dimissioni, comunicate per mail, da Toscano Luigi e Di Blasi Gianpiero,
rispettivamente coordinatori di “Linux installation Day” e “Mu.S.E. 3D”, il direttivo considera la
necessarietà di tali coordinatori, quindi al fine di risanare la situazione e far mantenere ai suddetti il
proprio incarico, da mandato al presidente perché i coordinatori ritornino sui loro passi, viene inoltre
stabilito che per raggiungere, o cercare di raggiungere, tale scopo il presidente può adottare qualunque
tipo di decisione senza consultare il direttivo. Il presidente accetta l'incarico e si fa anche carico di
riferire i risultati di tale attività appena possibile.

3. Richieste Soci
Sono pervenute le seguenti richieste:
Longo Cristiano chiede una Web Chat
Di Mauro Daniele chiede un blog per i soci, rssfeed, un forum o un groupware.
Il direttivo dopo aver esaminato attentamente tali richieste considera accettabili e fattibili le seguenti:
rssfeed, groupware. Al fine di soddisfare tale richiesta si cercherà di coinvolgere qualcono dei soci e far
partire un nuovo progetto interno.

4. Iscrizione nuovi soci
Vengono vagliate e discusse le richieste d'iscrizione dei signori: Patti Salvatore, Furnari Fabio,
Bongiovanni Salvatore. Le varie domande vengono votate singolarmente, per l'ammissione di Patti
Salvatore e Furnari Fabio il direttivo approva in modo unanime, per quanto riguarda l'ammissione di



Bongiovanni Salvatore si ha l'ammissione nell'Associazione col voto contrario del Presidente
(Bonfiglio Vincenzo) ed il voto favorevole degli altri componenti, quindi viene ammessi a
maggioranza.

5. Dimissioni membri direttivo
Vengono presentate, verbalmente, da parte di Coppola Daniele, L'Episcopo Malvina e Messina Paolo le
dimissioni dal direttivo per problemi personali. Il presidente le accetta e fa notare che nonostante i
problemi personali è necessario garantire l'attività minima dell'Associazione fino all'elezione del nuovo
direttivo, i dimissionari accettano e danno piena disponibilità limitatamente alle loro possibilità. Viene
deciso in modo unanime di comunicare tale decisione non in mailing list ma alla prossima aseemblea
dei soci, questo semplicemente perchè la situazione attuale è critica e il direttivo prevede problemi nella
costituzione di un nuovo direttivo.

Alle ore 19:30 non avendo altro da deliberare si redige questo verbale e la seduta viene sciolta.

Il Segretario Il Presidente


